

AUS ALT MACH NEU

Büros für Salzburgs
Kreativwirtschaft

Die Prisma-Holding modernisiert und erweitert mit der Familie Rauch das Ensemble der alten Rauchmühle in Salzburg. Im alten Mülhhaus, der Ceconi-Villa und dem alten Silo (Bild) sollen Arbeitsräume für die Digital- und Kreativwirtschaft entstehen, nach Plänen von Erhard Steiner, Georg Huber, Rainer Köberl und dem Architekturbüro Aicher. Laut Prisma steht man nach einer positiven Rückmeldung des Gestaltungsbeirats kurz vor Baubeginn. Für ein Drittel der Flächen gibt es auch schon Mieter. Nebenan entstehen acht neue Gebäude mit rund 220 Wohnungen, errichtet von Prisma und Salzburg Wohnbau, geplant von Helen & Hard und WGA ZT. Die Gleichenerfeier fand im Dezember statt. 2021 soll alles fertig sein. (red) Visualisierung: Prisma

